



**Cérémonie d'installation de Madame Amane Fathallah
Directrice de l'Institut Supérieur des Etudes Maritimes
(1er novembre 2013)**

M. Aziz Rabbah, Ministre de l'Équipement du Transport et de la Logistique a présidé une cérémonie d'installation de Madame Amane Fathallah, Directrice de l'Institut Supérieur des Etudes Maritimes, le vendredi 1er Novembre 2013 au siège de l'Institut de Casablanca, à laquelle ont assisté des directeurs centraux du Ministère, en plus des responsables et cadres de l'Institut.

M. le Ministre a ouvert la cérémonie par un mot de bienvenue à l'adresse de Mme Fathallah soulignant son expérience étoffée dans le domaine de la formation. Il a également souligné le rôle important et sensible que joue le secteur du transport maritime sur les plans économique et social exhortant tout le monde sur la nécessité de multiplier les efforts pour le promouvoir et le développer afin qu'il soit à même de relever les défis qu'il traverse ces dernières années.

Il convient de noter que Mme Fathallah est titulaire d'un doctorat de l'Université de Bretagne Occidentale en 1993, d'un Master de l'École des Mines de Paris en 2013, et détient une expérience professionnelle dans le domaine de la gestion et de la formation depuis 1993.

